

Stretchhosen

Artikel vom 20. Mai 2021

Allgemeine Umwelt-, Brand- und Arbeitsschutzausrüstungen



Das Angebot an Stretchhosen wurde um neue Farbstellungen und Stretchshorts erweitert (Bild: Paul H. Kübler Bekleidungswerk).

Stretchhosen sind beliebt bei Trägerinnen und Trägern, die sich bei der Arbeit viel bewegen und häufig belastende Arbeitshaltungen einnehmen müssen. Um den persönlichen Vorlieben noch besser zu entsprechen, hat [Kübler](#) die Auswahl an hochelastischen Modellen innerhalb seiner Serie »Activiq« vergrößert. So gibt es die Stretchbundhose außer in Schwarz, Schwarz-Anthrazit, Anthrazit und Anthrazit-Schwarz neuerdings auch in Weiß-Anthrazit, Sandbraun-Schwarz und Kornblumenblau-Schwarz. Mit elastischen Einsätzen am Bund sowie im Schritt-, Knie- und Gesäßbereich sorgen sie laut Hersteller bei schlankem Schnitt für größtmöglichen Bewegungsspielraum. Reflexelemente ober- und unterhalb der Knie und die reflektierende Biese in der Kniekehlnaht sollen die moderne Optik unterstreichen. Für die warme Jahreszeit sind auch Stretchshorts in den Farbstellungen verfügbar. Dank des eingesetzten Mischgewebes aus 50 % Baumwolle und 50 % Polyester mit einem Flächengewicht von nur ca. 180 g/m² sollen die Stretchmodelle auch bei höheren Temperaturen einen hohen physiologischen Tragekomfort bieten.

Hersteller aus dieser Kategorie

Felder KG

KR-Felder-Str. 1
A-6060 HALL IN TIROL
0043 5223 58500
info@felder-group.com
www.felder-group.com
[Firmenprofil ansehen](#)

Sico D. + E. Simon GmbH

Karl-Winnacker-Str. 10-14
D-36396 Steinau a. d. Str.
06663 9600-0
info@sico.de
www.sico.de
[Firmenprofil ansehen](#)
